

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Tenanciers de bars : déception au guichet

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

LE Collectif des tenanciers de bars a exprimé sa déception en début de semaine devant le guichet spécial mis en place par le gouvernement pour les soutenir. L'État avait en effet décidé d'octroyer à ces opérateurs économiques un soutien financier suite à la mesure de fermeture de leurs établissements.

Le montant des chèques perçus depuis lundi varie entre 200 000 et 300 000 francs. Des sommes dérisoires à leurs yeux. "Lorsque nous nous étions fait

enregistrer à la Direction des PME, on nous avait demandé nos bilans financiers des mois de décembre 2019, janvier, février et mars 2020. Certains snack-bars ont présenté plus de 2 millions de francs par mois, preuves à l'appui. Les night-clubs sont à environ 4 millions de francs de bénéfice mensuel. Nous sommes simplement surpris et déçus", soupire le coordinateur du Collectif des tenanciers, Joël-Claincy Mapangou-Mapangou.

Fermés depuis mars 2020, certains opérateurs sont entre 24 et 40 millions de francs de pertes. Et puisqu'ils leur avaient aussi été demandés les pièces

d'identité de leurs employés, pour justifier que leurs établissements employaient bien du personnel, le collectif s'attendait à recevoir une aide conséquente pour pouvoir régler au moins 4 ou 5 mois de salaire.

"Que le gouvernement sache que nous irons jusqu'au bout afin de trouver satisfaction car nous ne sommes pas convaincus que les instructions du président de la République, chef de l'État, aient été respectées par le gouvernement dit de la relance", a annoncé Joël-Claincy Mapangou-Mapangou.



Photo: BOTOUNOU/L'Union

Comme ici, plusieurs coins chauds de Libreville sont réduits au silence.

Total Gabon : le chiffre d'affaires réduit de moitié en 2020

Photo: Aristide Moussavou/L'Union



Siège de Total Gabon à Libreville.

MSM
Libreville/Gabon

TOTAL Gabon a clôturé l'année 2020 sur des résultats en forte baisse.

Le chiffre d'affaires de l'entreprise s'est élevé à 435 millions de dollars, en baisse de -46 % par rapport à l'exercice 2019. Ce repli est principalement lié à la baisse du prix de vente moyen et de la production. En effet, reflétant la baisse du cours du Brent, le prix de vente moyen de la qualité de pétrole brut commercialisée par Total Gabon s'est élevé à 36,50 \$/b, en baisse de -41 % par rapport à 2019.

La part de production de pétrole brut (opérée et non opérée) liée aux participations de Total Gabon a, quant à elle, atteint en 2020, 25 600 barils par jour, en baisse de -18 % par rapport à 2019. Compte tenu du scénario du prix du baril de Brent et du montant des réserves prouvées et probables d'hydrocarbures retenu par la société dans le cadre de son arrêté 2020, le Conseil d'administration de Total Gabon, réuni le 10 février 2021 à Libreville, a approuvé la constatation au 4e trimestre 2020 d'une charge exceptionnelle de dépréciation d'actifs incorporels et corporels de 144 m\$.

INFORMATION CLIENTELE



LA BICIG

INFORME SA CLIENTELE

DES HORAIRES D'OUVERTURE DE SES AGENCES

SUR TOUTE L'ETENDUE DU TERRITOIRE :

DE 7h45 à 14h00

AINSI QUE POUR LES AGENCES

OUVERTES LE SAMEDI.

LA BICIG REMERCIE SA CLIENTELE

DE SA BONNE COMPREHENSION.



Avançons ensemble